



Kevin Villanueva Sotomayor

Asociado

Lima

kevin.villanueva@garrigues.com

Av. Víctor Andrés Belaúnde, 332 (Oficina
701)

San Isidro - Lima (Perú)

Tel: +51 1 399 2600

Fax: +51 1 399 2699

Resolución de Conflictos: Litigación y Arbitraje

Experiencia

Kevin Villanueva Sotomayor es asociado de la práctica de Litigación y arbitraje de la oficina de Garrigues en Lima.

Cuenta con 4 años de experiencia en el ejercicio de la profesión. Es especialista en temas de Derecho Civil Patrimonial, Arbitraje y Derecho Procesal. Tiene experiencia en arbitrajes nacionales e internacionales (comerciales y de inversión), arbitrajes institucionales y ad hocs, arbitrajes civiles, comerciales y de contrataciones con el Estado. Cuenta también con experiencia en procesos judiciales ante cortes civiles, comerciales, constitucionales y contencioso administrativo

Por otra parte, asesora de manera recurrente en procedimientos de due diligence legal, llevados a cabo para operaciones de M&A, financiamientos y refinanciamientos, emisiones de bonos y emisiones de acciones. Específicamente, su intervención en estos procedimientos consiste en identificar y valorar los riesgos concernientes a reclamos que potencialmente podrían llegar a discutirse ante un juez o árbitro, o que ya se encuentran siendo conocidos por alguno de estos.

Es profesor adjunto de la Pontificia Universidad Católica del Perú, en el curso de Derecho de los Contratos y en el curso de Postulación del Proceso. Fue asistente de cátedra del curso de Tutela Cautelar y Tutela Diferenciada por dos años.

Kevin Villanueva Sotomayor es miembro del Colegio de Abogados de Lima.

Formación académica

Bachiller en Derecho por la Pontificia Universidad Católica del Perú (2018).

Abogado en Derecho por la Pontificia Universidad Católica del Perú (2019), con mención magna cum laude.

Curso de Especialización en Contratos Estándares Internacionales de Construcción (2021) por la Escuela de Post Grado de la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas, primer puesto en el orden de mérito.

Publicaciones

Autor en la siguiente obra colectiva (libro): “Derecho de los Desastres: Covid-19 – Tomo I: Perú” (2020), con el artículo titulado “La tutela jurisdiccional efectiva en tiempos de COVID-19: apuntes sobre la cláusula rebus sic stantibus en materia cautelar”, publicado por la Editorial de la Pontificia Universidad Católica del Perú, como parte de la Colección Centenario de la Facultad de Derecho de dicha casa de estudios.

Coautor en las siguientes obras colectivas (libros): “La Responsabilidad Civil y el Daño Extrapatrimonial” (2020), con el artículo titulado “El costo de la vida: la responsabilidad civil extracontractual por muerte”, publicado por el Instituto Pacífico); “Justicia de Papel: Reformas disruptivas al sistema de justicia” (2021), con el artículo titulado “El Mercado de los Litigios: hacia la implementación de instrumentos de Private Enforcement”, publicado por la Editorial Palestra y la Editorial de la Pontificia Universidad Católica del Perú, también como parte de la Colección Centenario de la Facultad de Derecho de dicha casa de estudios.

Autor de un artículo web: “¿Todo buen golpe conlleva a un nocaut? Sobre los efectos extintivos de la prescripción.” (2019), publicado en el portal Pólemos, de la revista Derecho y Sociedad.